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Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número cinquenta e quatro da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva 
Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, 
Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana 
Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou 

ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a ausência do Vereador Aimoré da 

Silva Almeida. Justificada. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Sérgio 

Adrian de Souza, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 49, Versículos 

de 01 à 06. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 20 de setembro de 2021. 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício PMERJ 2446 36º BPM Santo 

Antônio de Pádua do Comandante do 36º Batalhão da Polícia Militar; 02) Ofício SMSM 

nº 206/2021 da Secretaria Municipal de Saúde; 03) Balancete da Câmara Municipal de 

Miracema referente ao mês de agosto de 2021. A seguir o Sr. Presidente passou ao 

tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 

01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação, atendendo aos pedidos dos moradores do Distrito do Paraíso do Tobias, 

no sentido de que seja realizada a limpeza do Ribeirão do Bonito, localizado no Distrito 

de Paraíso do Tobias. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza, em conjunto com 

o Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação, atendendo aos pedidos dos moradores do Distrito do Paraíso 

do Tobias, no sentido de que seja realizada a construção de dois banheiros públicos 

no terreno localizado atrás do Trailer da Praça. Solicitamos, ainda, que seja construído 

um ponto de ônibus na Praça do referido Distrito. Deferido. 03) Vereador Caio Rocha 

de Souza - À ENEL - Solicitação, atendendo aos pedidos dos moradores do Bairro 

Carrapichão, no sentido de que seja realizada a instalação de mais postes na Rua 
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Pedro Santos, próximo ao nº 380 (em frente à chácara do Sr. Eugênio Bereta), tendo 

em vista que o referido trecho se encontra sem nenhum tipo de iluminação pública. 

Aprovado. 04) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 

compra de uma máquina retroescavadeira para atender a demanda de serviços da 

Secretaria. Deferido. 05) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada da retirada de entulhos 

na Rua Antônio Ambrósio, no Bairro Jove. Deferido. 06) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza, em conjunto com o Vereador Hugo Fernandes - Ao Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que seja disponibilizado um recurso financeiro, proveniente 

da venda da CEDAE, com o objetivo de construir uma Praça com o nome de “João 

Maciel Graça”, no Bairro Jardim Vista Alegre, uma vez que já existem o espaço 

destinado para a praça e o projeto para sua construção. Solicitamos, ainda, que seja 

realizado o calçamento das Ruas Edson Carneiro Campos e Egídio Domingues André 

(ruas paralelas à referida Praça). Deferido. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu 

que concorda com a aquisição de mais uma retroescavadeira, mas precisamos 

padronizar este tipo de serviço, pois infelizmente a situação estão bagunçada, sendo 

que inclusive já ouvir falar de venda de terra. Esclareceu que realmente precisamos de 

um maquinário novo, mas os serviços devem ser realizados de forma justa e 

organizada. O Vereador Sérgio Adrian de Souza concorda com as palavras do 

Vereador Hugo Fernandes. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que 

não entende a demora na aquisição de um máquina retroescavadeira, pois existe uma 

emenda do Deputado Jorge Brás há aproximadamente dois anos para sua compra e 

até hoje isso não aconteceu. Destacou que realmente precisamos organizar esse tipo 

de serviço com a padronização dos atendimentos, sendo que existe uma lei com o 

objetivo principal de atender os pequenos produtores rurais, mas percebe que isso não 

vem acontecendo. 07) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - À Secretaria Municipal de Agricultura - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa 

as seguintes informações: a) a relação com a quantidade de máquinas e caminhões; 

b) esclarecer se todos os veículos estão regularizados; c) quais os horários de 

trabalho dos veículos (incluindo os finais de semana); d) informar se está ocorrendo 



3ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA
SECRETARIA ADMINISTRATIVA

algum tipo de venda de terra. Deferido. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares 

acredita que a Prefeitura estava licitando duas máquinas retro, mas não sabe o atual 

andamento do procedimento. Dessa forma, acredita que a Prefeitura precisa investir 

melhor na parte técnica para fazer as licitações corretamente, pois com a perda dos 

prazos podemos até perder as verbas que chegam no Município através de emendas. 

Destacou que a Câmara sempre vota os Projetos de Lei com agilidade e 

responsabilidade para não atrapalhar o andamento dos trabalhos da Prefeitura, mas 

precisamos investir na parte técnica para que os trabalhos sejam realizados de forma 

competente. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que não é contrário ao Município 

incentivar os pequenos produtores ou quem quer que seja, mas precisamos que esses 

serviços passem por um crivo social e não atrapalhe as empresas do Município. Disse 

que precisamos de regras para a Prefeitura oferecer os serviços e não atrapalhar as 

empresas particulares, pois uma grande falha do governo é não incentivar a geração 

de emprego e renda. Por fim, destacou que não é contra a realização dos serviços, 

mas precisamos auxiliar os mais necessitados. 08) Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva, em conjunto com os Vereadores Carlos Magnos da Silva Peres e Hugo 

Fernandes - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a 

fim de que seja construída uma área de lazer (uma Quadra ou uma Praça) entre o 

Bairro Berto Barros e o Morro da Fazendinha. Deferido. 09) Vereador Jocimar Vaz 

Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a vistoria nos postes localizados na Travessa Benázio Andrade, tendo 

em vista que existem dois postes com as lâmpadas queimadas na referida Travessa. 

Deferido. 10) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado um amplo trabalho de 

organização dos nomes das Ruas do Município de Miracema, pois ainda existem 

diversas ruas no Município sem as respectivas placas. Deferido. 11) Vereador Fabrício 

de Sá Xavier - À Secretaria Estadual de Desenvolvimento Social e Direitos Humanos 

(SEDSOH), c/c ao Ilmo. Sr. Cléo Magalhães Hermams, M. D. Presidente da FIA/RJ - 

Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de implantação do Projeto 

PTPA – Programa de Trabalho Protegido na Adolescência” no Município de Miracema, 

tendo em vista que o referido programa tem por objetivo oferecer ao adolescente de 

ambos os sexos a oportunidade de inserção qualificada no mundo do trabalho por 
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meio de articulações e parcerias promovidas pela FIA com as instituições públicas e 

privadas. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os 

convidando para a próxima a ser realizada no dia 27/09/2021, às 17 horas. Nada mais 

havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 23 de setembro de 2021.
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